



Antrag

der Abgeordneten des SSW

Keine Privatisierung des deutschen Autobahnnetzes

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag lehnt den Verkauf oder eine anderweitige Privatisierung des deutschen Autobahnnetzes ab.

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, im Bundesrat gegen Initiativen zu stimmen, die einen Verkauf oder die Privatisierung des deutschen Autobahnnetzes zum Ziel haben.

Begründung:

Der Staat hat die Verantwortung dafür, dass allen Bürgerinnen und Bürgern eine adäquate Verkehrsinfrastruktur zur Verfügung gestellt wird, deren Benutzung gleichwertig an wirtschaftliche, ökologische und soziale Kriterien geknüpft ist. Dies ist nur gewährleistet, wenn diese Verkehrsinfrastruktur weiterhin in öffentlicher Hand ist.

Lars Harms
für die Abgeordneten des SSW